

Redacción, Administración y Talleres: AVENIDA DE 103É ANTONIO PRIMO DE RIVERA, Núm. I Felélonos: Reducción 1963; Administración 1983.-Apartado, 140

SUSCRIPCION Capital. 2:50 mes Fuera . . 7'50 trimestre DESCUENTOS MEDIANTE

PUBLICIDAD Según tarifa. CONTRATO

"La creación del patrimonio familiar será realizado por la adecuación del cultivador a la tierra sin incorporaciones de siervo" El Jele del Estado, Generalisimo FRANCO

Arriba España!

Las fuerzas del glorioso general Queipo de Llano, han ocupado Málaga.-El triunfo definitivo se acerca.

Se ha ocupado también en la División de Madrid, Vértice de Cobertera, Espolón y Vacia

Ha quedado cortada la carretera de Valencia

Los muertos causados al enemigo ascienden a varios centenares

El número de armas y material recogido, es inmenso

Un grupo de 12 falangistas defendió heroicamente la estación de Valsequillo, causando gran cantidad de bajas al enemigo

BOLETIN DEL GENERALISIMO

Ejército del Norte -En los frentes de la quinta, sexta, octava Divisiones y Divisiones de Avila y Soria, sin nove dad, con ligeros tiroteos, habiéndose pasado a nuestras filas 32 mi icianos con armamento. En Villarreal, en un reconocimiento se han recogido al enemigos 12 cadáveres.

División de Madri 1. — Contin la la rectificación a vanguardia de nuestras posiciones, ocupándose el Vértice de Cobertera, Espolón y Vacia Madrid, quedando cortada la carretera general de Valencia. El enemigo, que fué castigadisimo, deuda, a malos pagadores abandonando numerosos muertos con armamento y gran canaunque no por eso he de dejar el de "Méjico", el de "Pablo nando con un [Arriba Españal"] tidad de municiones. En el frente de Ciempozuelo quedaron e terrados más de 800 muertos del combate del día 5.

Ejército del Sur.-Continuando la brillantisima operación sobre Málaga, a las siete horas y treinte minutos del día de hoy, atravesaron nuestras tropas el rio Guadalmedina, entrando en el corazón de Málaga y derrotando al + nemigo, que intentaba defender las entradas de la pobleción. Se le cogieron más de 200 muertos. Por el Norte, el arrollador empuje de las col·innas procedentes de Antequera y Loja coronaban los barrios altos de la capital, venciendo la resistencia que el enemigo ofrecia todavía en algunos sectoras. El material cogido al enemigo es numerosisimo, habiéndose recontado en uno solo de los sectores 12 cañones, ametralla doras, diez millones de cartuchos, un avión, gran cantidad de camiones y coches ligeros y numeroso material dificil de clasificar en poco tiempo. A las dos de la tarde desfilaron las fuerzas por el centro de la capital, tributándoselas constantes ovaciones y frenéticos aplausos. El pueblo se arrojaba a besar las manos de los libertadores, y las manifestaciones de entusiasmo se sucedieron al paso de pequeñas unidades avesaron la población.

El enemigo, derrotado, huye a la desbandada con dirección a Motril, persegui to de carca por nuestros soldados. Muchos de los contingentes ro os han sido copados por la m ni obra de nuestras unidades, apresando una sola de ellas más de 600 prisioneros. Ocra unidad apresó una compañía entera de la Guardia civil.

Dos cañoneros de nuestra escuadra, han apresado en el puerto de Málega dos cañoneros rojos y varios barcos mer-

Se han puesto en libertad más de 300 presos, que los dirigentes marxistas tenían encarcelados, supervivientes de ha recordado perfectamente lo las horrendas matanzas llevadas a cabo en esta ciudad mártir.

En los frentes de Córdoba y Granada, el enemigo atacó en distintos puntos, siendo ligeramente castigado, sobre todo en Pinos Puents y Simones. En el frente de Lopera, el ene migo abandonó más de 100 muertos. En el ataque al pueblo de Valsequillo, un solo grupo de 12 falangistas, defendió y rechazó al enemigo, que atacaba la estación, causándole numerosas bajas y muchos muertos.

LOS AVIONES ROJOS BOMBARDEAN A LA POBLA-CION CIVIL, SIN SEÑALAR ZONAS DE REFUGIO. ¿NO CUENTAN ESTO A LAS COMISIONES EXTRANJERAS QUE INVITAN?

ANTE EL MICROFONO

general Queipo de Llano

Madrid dijo hace unas noches etc., pero todo ha sido inútil, ción comunicaba que por la caque, contestando a mis palabras de que lomaría Málaga co mos de luchar contra el terretiril, había una desbandado geban Madrid. Los marxistas son ante el valor de mis soldados, cieron, incendiando varios ca-aficionados al juego de pala- ante el valor de esos bravos le-bras y recuerdo un letrero que gionarios, ante el valor de los Todo lo que antecede decía. Perdieron Porcuna y no muchos días contarlo. tomado Málaga.

Ya lo creo que se ha tomade los prestimanes. Aquello de ven ustedes esta carta en la mano derecha, la ven en la iz-

Lo de Málaga ha sido igual que está roja; la ves ahora en peya de la segunda Reconquista. esta otra, roja también. Si,

otros tomaremos Madrid. Yo y es que llamaban por teléfono estado de guerra. pido que nos entreguen Ma- a Marbella y salió Málaga y al Hay quien dice, y lo ha afirdrid como ofrecieron, si son preguntar quien estaba al apa- nado algunos prisioneros, que hombres de palabra. Madrid rato contestaron que un ayu- Villalba en su interior no es será nuestro y si no le entre- dante del general Villalba, que rojo y yo si lo creo y creo firgan lo tomaremos, aunque cau preguntó a su vez con quien memente que si como en Huessándoles un número enorme de hablaba, contestándole que un ca fracasó constantemente esbajas que pueden evitar. Por miliciano y pidiéndole enviase tá dispuesto a seguir fracaque Madrid se tomará con la enseguida refuerzos. Sostávo- sando para, quizás tratar de misma facilidad con que se ha se una conferencia y al decir (Continua en quinta pluna)

Buenas noches señores: Es- | cheras y muros y cuando lo desde Málaga que llegaban los ta noche me he convertido en ven malo echan a correr como fascistas, el ayudante de Viun inglés, en uno de esos in- cenejos. Tenían cañones, fu- llaba colgó el aparato, cogióngleses que reclaman deuda y siles, hombres pero les faltan dole otro, al que el que desde vengo decidido a reclamar una corazones. Y eso que recibiero Málaga hablaba le dijo que ya de hacer la reclamación. Radio Iglesias", miles de carabineros A los pocos momentos la aviamo y cuando quisiera, que si no o contra la destrucción de neral, recibiendo orden de aguyo tomaba Málaga me regala- puentes. Todo ha sido inútil, darles en su huida, lo que hi-

lei en Porcuna cuando toma- regulares, que les han derrota- muestra que ni el alto mando mos aquel pueblo que decia: do y perseguido haciendo va- rojo se entera de lo que pasa "Si perdemos Porcuna, no en- rios centenares de prisioneros en el frente. Esta es la verdatraremos en Córdoba; si no en y haciendo una cantidad enor- dera tragedia del coronel Vitramos en Córdoba perderemos me de muertos. El material co- llalba que manda las fuerzas Madrid". Una verdadera profe- gido costará mucho trabajo y que asesinaron valanamente a su bravo hermano, que solo entraron en Córdoba y nos- Ha habido un caso notable salió a la calle a proclamar el

NOTA DEL DIA

do fácilmente Málaga. A mi me MALAGA, DE ESPAÑA

Un nuevo y apotecsico triunfo hay que añadir a los mu. chos ,a obteni los por la España del Generalisimo Franco-Málaga, la bella, ya es nuestra.

El glorioso general Q teipo de Llano, jefe del Ejército del quierda, y cuando creen saber Sur, puede muy bien hacer suyas las históricas palabras de donde está resulta que es otra. Julio César: «Veni, vidi, vici». «Llegué, vi, venci».

Ni un ápice se ha separado de la verdad en la consecu-Ves Málaga en esta mano, ves ción de la victoria, desde que dió principio la grandiosa epo-

Paso a paso ha ido pronosticando ca¹a hecho de armas pues se hechan unos pocos pol al que iba anejo el consabido triunfo, y Málaga es el broche vos y zas, Málaga se ha vuelto de oro que cierra esta magnifica etapa en la que se ha supeblanca. Y blanca para siempre rado el ilustre hombre de las sabrosisimas y ya imprescin li-Málaga no volverá a ser roja bles charlas; este genio guerrero vibrante de emoción que ás.

dejó asomar a sus labios y fué la expresión optimista de su alma españotisima en aquel grito simbólico con que puso fin defienden más que entre trin- a la de anoche: ¡Arriba España!

AUXILIO DE INVIERNO

HAMBRE Y SED DE JUSTICIA

al embarazo de las trabas que acarrea tanta diligencia burocráha parecido tan bello el gesto de la Sección femenina de Falange Española al decidirse a ción. inaugurar los comedores del "Auxilio de Invierno", porque dia: combatir el odio por meentre todos los procedimientos ha elegido el más adecuado, el más expeditivo para combatir la necesidad que, como tal, ca- aprensivos se acerquen a la horece de ley y no admite dila- ra del yantar, a admirar tanta ción: el de la rapidez.

Ya es una realidad esta obra de justicia, ya están funcionando los comedores en nuestra ciudad bajo la dirección cariñosa de la Sección femenina leonesa, que con mano de ángel está cuidando solicita del humilde y desvalido a quien dejó en tanto desamparo y abandono la avalancha de odio que arrasó campos y ciudades, cuyas ruinas y dolor acreditan el "delenda est "Hispania" decretado por Moscú. Seres inocentes que han nacido en la indigencia, que razones generosos que den lo nos de cariño, sin hogar, sin pan res donde hoy se remedian las casa de Euskalduna. y sin vestido--esta es la heren- necesidades más perentorias de cia que nos legó el marxismo--, ya han encontrado un lenitivo convierta pronto en realidad el a dolor tan hondo.

de nuestra Sección femenina. con el amor y delicadeza que ponen en todos sus actos, en- unida. señar a los niños, a la vez que les proporcionan alimento, est Patria se lo premiarán. "Y al amor al Crucificado, que en si-tio de honor preside el ágape, y carta de un falangista del frennacer, a esta España que, por las cuentas"

El hambre no espera. El es-salvar una vez más al mundo de tilo de la Falange no se aviene la barbarie, del baldón, del al embarazo de las trabas que oprobio y de la ignominia, está sacrificando sus mejores hijos, tica como ha de preceder a toda labor que la Falange tomó sobre del faseismo en forma que las resolución. He aquí por que nos si desde los primeros momentos como razón suprema de su existencia, y su primordial ocupa-

Hermosa labor de retaguardio del amor; el hambre con el pan y la justicia.

Es necesario que los desabnegación, para que les entre por los ojos lo que ya debiera albergarse en su corazón; para que se desprendan de grado, y con el cariño que tan bella obra requiere, de lo que carecen nuestemplen de cerca lo que es haber nacido en la pobreza, tn la ra que vean, y les mueva la de lucha, de abnegación. Nala suerte depara a tantos infelices, de no acudir en su auxilio.

Dios quiera que no falten comás de sesenta niños, y que se Hemos visto a las camaradas que en la mente y en los abnegados corazones de las camaracias de nuestra Sección femenina

A los que así obren, Dios y la el querer a la Patria que les vió te). ya le ajustaremos después

De Colaboración Et camarada Manuel Keditla

De esto hace casi cuatro años. El Ateneo de Santander bia servido de casamentera en me había invitado a dar una conferencia donde se hablase autordidades de izquierda de la ciudad no pudieran conseguir dicha institución cultural Recuerdo que planteé la cues-tión de modo literario o alu-sivo y la velada pasó sin consecuencia.

Al final de mi discurso, se me acercaron varios simpatizantes de estas ideas, que entonces compartimos bien po-cos en España. De todos ellos, el que más impresionó fué un hombretón con aire de opera-rio y de marino, que con la brica, el solo, allá en una reboina apretándola entre dedos de la mano izquierda duramente, me saludó con el braza derecho en alto. Comenzamos enseguida a hablar.

Salimos del Ateneo. El me tros semejantes; para que con- proponía cuestiones sociales templen de cerca lo que es ha- y de partido—firmes, seguras sorprendentes. Me dijo cómo se llemaba y me contó algo de humillación, en la miseria; pa- su vida, una vida de trabajo, compasión, el triste destino que eido en la costa del Cantábrico, se encontró huérfano a los 7 años, trasladándose c o n su madre y sus hermanos a Bil-bao, donde estudió como pu-do. A los 14 años había en-trado en unos talleres de se hallan en inminente peligro preciso para que sigan funcio- aprendiz. Después, como oficial de perecer de inanición, huérfa- nando felizmente estos comedo- mecánico, trabajó en la gran

Mientras tanto se hizo maquinista de barco, y al poco tiempo, desempeñando este car convierta pronto en realidad el go, recorrió el mundo en un bello proyecto de ampliación barco de la Compañía Naviera Vascongada. Dejó de nave-gar y se colocó de montador naval, siendo uno de los que construyeron el actual tras-atlántico "Alfonso XIII", hoy "Habana". Tuvo una temporada de vida en Madrid, en un garage de reparaciones de automóviles

> Después volvió en 1931 a su tierra santanderina, y ahora trabajaba en la Vidriera Me-

acuerdo a Ledesma Ramos (el Coridoni español, hoy fusila-do) con José Antonio Primo de Rivera, el que sería Jefe único de nuestro movimiento.

La masa obrera miraba en aquel tiempo con recelo enorme a este grupito de "los fas-cistas", tomándoles por " alegremente. Por eso me impresionó largo tiempo el recuerdo de a que l operario santanderino, que luchaba en rario de Santa los gión perdida de la montaña, —por un movimiento de sin-dierliemo nacional --q u e se quitaba horas de sueño y de salario por venir a oir una conferencia, que se había ya jugado la vida en varios atentados que le hicieron los compañeros rojos, y que pacientemente iba ganando, uno a uno obreros a la causa de España.

Fué corriente el tiempo y la tragedia de España. Falange Española de las J. O. N-S., de un grupito romático, pasó a ser un partido Un partido apre tado, duro, difícil—frente a las masas enormes, lexas y cobardes del radicalismo repu-blicano de Leroux y del popu-lismo Gil Robles. Las eleccio-arrolladas. Pero, al hacerse la nes del 16 de Febrero dieron el recuerdo de los votos made toda España, operarios y yores con que contaba este partido. Unos cuantos millares burgueses, la que no tenfa vo-to, estaba con Falange Espa-

ñola de las J. O. N-S. En efecto: tras el 16 de febrero la avalancha roja comenzó a desencadenarse sobre España. Los asaltos, los asesinatos, los robos, las subversiones de todas clases. España conservadora se encontraba —tras la derrota de las deretierra santanderina, y anora trabajaba en la Vidriera Mecanica de Renedo, pueblecito cercano a la ciudad, de donde había venido para escuchar la conferencia. Hasta el punto que tomamos el tren juntos ba jándose él en su lugar de trabajo.

—tras la derrota de las derechas - aterrorizada, inmóvil, sólo aquellos grupos, aun escasos, pero férreos, de muchachos falangistas, fueron los úúnicos que afrontaron a tipros, como mártires, la situación, la cárcel, la muerte, la paracución fué el premio de

y Margall en Madrid. Uno ha- persecución roja en Madrid, bía servido de casamentera en logré evadirme y llegar a esta ese lazo de unión poniendo de otra España, a la nuestra—inmediatamente fui a incorporar me a mi partido--. ¿Quién es el Jefe? ¿Quién sustituye a José Antonio?--pregunté enseguida--el camarada Hedillame respondieron. Yo no recuer do este nombre. Y una mañana en Burgos, me presenté a la Jefatura de Falange. Me anuncistas", tomándoles por un a Jefatura de Falange. Me anun-peña de señoritos frívolos que cié al Jefe y en el acto me hiiban a defender la burguesía zo pasar, tendiéndome la ma-

¿Pero Hedilla eres tú? Estaba delante de aquel operario de Santander con aire de marino que una tarde, hace años, modestamente, casi timidamente, vino a oir mi conferencia y viajó conmigo, quedándose en Renedo para seguir la pena diaria de su lucha y trabajo en la fábrica. No pude más y tirando de su mano le abracé fuertemente. Conmovido con todo mi cora-

Ausente José Antonio en la cárcel de Alicante, un mes y otro de guera civil, hubo que buscar un mando provisional del Partido.

Entre los jefes territoriales supervivientes quedaban elementos valiosísimos para sustituirle de un modo provisional. Uno representaba el car-go, otro la inteligencia, otro la casta familiar del Ausente, arrolladas. Pero, al hacerse la elección, el voto decisivo recayó sobre ese nombre y ese hombre—Manuel Hedilla--que representaba, ante todo, la dis-ciplina, la firmeza, y la senci-llez en el cumplimiento del de-ber, que representaba una vida de sacrificio y lucha dura. Alto, atlético, con una chaqueta azul, sin distintivo alguno-se ve tras él al marino y al operario que eleva de pronto toda una clase social a rango

Callado, frio, firme en las decisiones ,habla poco, escri-be poco. Rige como el timonel de un buque en días de tormenta y en ausencia del capi-tán. Difícil, densa misión. Rudos oleajes azotan el bar-co. El va sorteándolos. Y mi-

rando a un puerto lejano, ideal seguro. Y a cada peligro—ven-cido--sólo un grito tiende a toda su tripulación del barco que le mira: ARRIBA ESPA-NA, identificando así con España la marcha y salvación de

E. Jiménez Caballero

¡Silencio... | Viva Espana!

Cualquiera diría que el palacio estaba solitario... Aun dentro de él, no se percibía ruido alguno; sin embargo se hallaha totalmente ocupado. En todas las estancias un gran número de señoras trabajaba con verdadero a fán; quien haciendo pasamentañas quien capotes de campaña, unas confeccionaban ropa interior, ofras coraban prendas [¡Silencio!!... [Ah.l.] este epigrafe tiene aquí cumplida do atestar de prendas, en grandes caracteres de letra, colgado de los muros, era una consigna... [¡Silencio!!... [Ah.l.] este epigrafe, en grandes caracteres de letra, colgado de los muros, era una consigna... [¡Silencio!!... [Ah.l.] este epigrafe. en grandes caracteres de letra, colgado de los muros, era una consigna... [¡Silencio!!... [Ah.l.] este epigrafe tiene aquí cumplida realidad. Sólo así se han podido atestar de prendas, en tan poco tiempo, los roperos.

¿Quién no goza con este espectáculo ma r a vi il o so ?....
¿Quién no se detiene a concio!!... Son horas de preocucio!!... Son horas de preocu-pación, de apremio, de inten-En un si

trabajo es un galardón y una su obra se recrea.

plegaria. Y son manos finas las que xima, con motivo de la anhe-manejan el burdo paño del lada victoria, los balcones del capote, y son señoras y seño-ritas distinguidas las que de España" se verán engala-Y son manos finas las que cortan el lienzo y lo hilvanan nados con este hermoso re-y son mujeres delicadas las postero en sus propios tallecosen v planchan... [[Obreras de España! ...][Ar. tífices de la Patria inmortal de Franco!!... Tus virtudes, mujer española, y tu trabajo son la mitad de la victoria.

Al abatatora el patacio, voltude a posar la mirada en el epígrafe que reza: Viva Espamujer española, y tu trabajo son la mitad de la victoria.

Si; nadie con más derecho son la mitad de la victoria.

De pronfo, una máquina de que vosotras. Mujeres de Escoser rompe el silencio, luego paña, puede ostentar esa suotra y otra... a todo volante, blime divisa. con dinamismo febril, devo-

En un saloncito, contiguo, so trabajo. Que el soldado no tres o cuatro señoras fijan un pase frío, que no carezca de repostero en la pared y obserabrigo... vestir al desnudo... van el efecto. ¡Magnifico!... Lo han hecho ellas; es el escudo sión de este otro letrero que de armas de León; está priencontré expuesto a la entra- morosamente ejecutado. En el da, en los pasillos, en los obra dores, ne los despachos: Tra-bajar por Dios y por España. ¡Qué noble empresa!... Así, el satisfacción del artista que en

> En fecha próxima, muy próres confeccionado.

Al abandonar el palacio, vol-

La más amplia información nacional y de la región, la encontrará en PROA

Imprenta CASADO Pérez Galdos, 3 y 5-LEON

Obras de D. Llorente (muy reco-Catecismo Explicado, en tela,

con gráficos, 6,50 pesetas. Catequesis Bíblicas, primera segunda parte, 3 pesetas. Explicación dialogada del Cate-

cismo, 4 pesetas. Lecciones de Historia Eclesiástica, 2,50 pesetas.

Tratado Elemental de Pedagogía,

3,50 pesetas. Explicación dialogada del Evangelio, 4 pesetas

Manual de Religión, para niños, de Ficheler, 5 pesetaa. Surtido completo de libros y ma-

IMPRENTA CASADO - LEON HERIDAS, ROZADURAS.

ULCERAS

Gicatrizante Mejor que yodo, sublimados y pomadas (66)

IATENCION!

Los mejores libros escolares pue- PARA INGRESO en todos los Cuerpos, preparación, documentaden adquirirlos en la ciones para concursos, oposiciones, examenes. Redacción instancia OBTENCION certificaciones. Registro, Utimas. Voluntades, y toda dase documentos.—INFORMES. Matriculas. Pasajes. Cobro crédito s Habilitaciones. Compra-venta fincas. Administraciones. Arriendos. GESTIONES en León, Burgos, Coruña, Salamanca. Sevilla, Zaragoza, Valladolid y demas poblaciones, incluso Portugal y América.

AGENCIA CANTALAPIEDRA Bayon, 3. LEON Teléfono, 1563

RIACO Sastreria

La calidad ha hecho nuestra reputación

Ordono II, 2

Teletono 1749 ADIO TELEFUNKEN

Reparación de aparatos de Radio de todas las marcas. Amplificadores. Emisoras, Cines Sonoros y aparatos electro-médicos.

Instalaciones de luz, timbres, motores, etc. Reparación de todas clases de maquinaria. Talleres de Electricidad general de «LOS ALEMAENS». Independencia. 4 - LEON - Teléfono 1614 - Apartado 10

RALITA S.A. Sucursal de Leor: Avenida del P. Isla, núm. 14 CUBIERTAS y TUBERIAS

Materiales Moldeados (Cubos, Lavaderos, Depósitos, etc.) ULTIMOS MODELOS DE FIBRO-MA Remitimos Catálogo gratis

Gran victoria española en Málaga

Detalles de la toma de la ciudad

Impetuoso avance.-Los dirigentes rojos se fugan, embarcados, bajo el pabellón inglés.-Los que han sufrido el martirio moscovita están ebrios de alegría

La noticia oficial

A las dos en punto de la tarde, y por el micrófono de Ra-dio Nacional, fué anunciada instrucciones, se pusicion en oncialmente la toma de Málaga, en la siguiente forma: Españoles: Esta Delegación

del Estado para Prensa y Pro-paganda acaba de recibir del Guartel General del Generalisimo la noticia oficial del ultimo victorioso acontecimiento, no por prevista, menos halagadora.

conquistada en la madrugada de noy para España. El Ejército Español y las invencibles milicias del auténtico pueblo español, conducidos todos a la victoria por el Generalisimo Franco, acaban de redimir a la bella ciudad mediterránea para la vida española. Seis meses de barbarie, seis

meses de crimenes, seis meses de negro cautiverio bajo los horrores de un proletariado desmandado e incivil, seis me-ses bajo el terror de elementos extranjeros moscovitas, han de nuestra escuadra se interdado por resultado lo que fanaban en el interpor del puertalmente, inexorablemente, ha de ocurrir en las porciones del locando el pabellon nacional en territorio español todavía a la Comandancia.

Pocas bajas nuestras y mucho botín merced de las consignas rusas.

español y el heroismo del pueblo auténtico de España le de-muestran al mundo que la ra-zón, que la justicia es lo que se oia algun tiroteo de pandiencarna en el movimiento na- llas de rojos, que pretendian cional, que el 18 de julio tuvo inutilmente hacerse fuertes y radiante aurora.

Según las noticias, que se irán transmitiendo en detalle, ahora la ciudad de Málaga, con toda su población civil emocionada, reverencia y aclama al Entre tanto, nuestras fuer-Generalísimo, al Ejército y a zas progresabas en el interior España.

héroes españoles.
En pie, españoles; alborozaos del gran triunfo, jalón de
prontos y sucesivos triunfo, que consolidarán la obra de nuestro Caudillo.

CO! | ARRIBA ESPAÑA! trada en Málaga

trecharon en la jornada de recorriendo las calles, mienayer, por el oeste, norte y norteste, la ciudad de Malaga, pasaron la noche sobre las ar- a los que pretendiesen huir.

TELEFONO 1128

mas, en lugares estratégicos, para evitar cualquier intento ue reaccion enemiga.

movimiento, desplegando en extensos frentes, avantando con verdadera rapidez. Li enemigo ofreció resistencia en los tranadora sobre nucstras guerillas, que nableron de lemar casa por casa, lus de la famo-

mente, pomendo en fuela des-ordenada los nucleos rojos y aun no estaba en el cielo el sol, cuando ya habia caido en

Actúa la Escuadra

Desue este momento, puede Españoles: Una vez más, las decirse que la lucha estaba armas españolas, el Ejército terminada y quedaba por nuestra la capital malagueña. Soquedaron muertos o co-

Jubilo popular

Entre tanto, nuestras fuer-Hoy ha sido Málaga, ayer den que quedan con vida en fueron Badajoz, Toledo, antes frun, San Sebastián. Es el paso firme, seguro, inexorable, de la justicia y patriotismo españoles, que gloriosamente se pañoles, que gloriosamente se pañoles a trayés de la justicia y partiotismo españoles, que gloriosamente se pañoles a trayés de la justicia y partiotismo españoles, que gloriosamente se pañoles de síncope resistrados entre autrentes trayés de la justicia y partiotismo españoles, que gloriosamente se pañoles de orden escasismo número de bajas y que el botín cogido alcanza en valor y cantidad procuentro con verladoro entre porciones verdaderamente colosales. de la ciudad y las gentes de orabren paso a través de tantos gistrados entre aquenos míe- Los trabajos lices, al fin libertados de la tipográficos barbarie roja. Las mujeres levantaban en alto e sus hijitos y se desgañitaban gritando: ¡VIVA ESPAÑA!

De esta forma acompañaren la Industria ANCO! FRANCO! FRAN- a nuestros a nuestros jeles, oliciales y soldados hasta los edificios El interesante relato de la snde la mañana ondeaba la bandera nacional en la Catedral, Avanzan las columnas

Crónica del enviado especial
de la Oficina de Prensa y Propaganda, en el frente de Málaga.

Gobierno Civil y en todas las casas que aun quedan en pie
en el centro de la ciudad, donde a cada paso se tropieza con paganda, en el frente de Máel sello de la barbarie roja. Pero nuestros soldados no se da-Las tres columnas que es- ban punto de reposo y seguian

Los "mandamases" huyen como lo que son ...

El mando se enteró, apenas llegado a Málaga, de cómo los dirigentes marxistas rojos, en la noche última habían logra-de evadirse de la ciudad em-barcando en un navio protegiprimeros momentos, haciendo do por el pabellón inglés, que luego intenso de fusil y arne- entre las sombras de la noche lar el bloqueo de nuestras es-

La ciudad de Málaga ha sido cortijos, chaicts y imcas de rojos había sido preparada producción de caña.

Esta huida de los dirigentes coutelosamente con bastante to Esta resistencia fué vencida tiempo de antelación. Se calculoras del auténtico pueblo de caña con contiguente por nuestros soldados fácila en más de un centenar los inicias del auténtico pueblo. que favorecidos por el pabellón inglés, han huido cobardemente,, dejando a los milicianos abandonados a la triste suerte nuestro poder la Piaza de la de morir o caer prisioneros.
Capeza, parrio del Carmen, Entre los rojos que han queca castillo y el puerto de las dado con vida, la indignación dado es indescriptible, al saberse es indescriptible, al saberse traicionados, una vez más, por principio del fin. La autorizada sus directivos.

A la hora de comunicar es-Al propio tiempo, los barces tas noticias en Málaga, no se ma de sus charlas.

botin

seis meses, han podido conservar sus poseedores esos glo-

En fin, para coronar la ale-gría de todos los españoles, diremos que Málaga se ha toma-do con escasisimo número de canza en valor y cantidad pro-

confeccionados en

Imprenta Falange

son preferidos por la pulcritud de la impresión y la variedad de sus caracteres gráficos.

La noticia del triunfo

en León

se hizo a la mar y logró bur- fué la alocución pronunciada y redimida por las tropas inor el delegado de Orden pú- victas del Caudillo Franco. blico D. Luis Medina Montero ante el micrófono de Radio.

de Málaga

Sobre las once y media de la roicas de Toledo y de Ovie lo. mañana dicho dignisimo dele

palabra del general Queipo de imperio que alborea. Llano así lo dijo en la penúlti

hermosa capital mediterrárea, el Ejércitol ¡Arriba Españal

Brillantísima y emocionante convertida en colonia de Moscá

Después Jaén, la desventurada, donde tiene su asiento la Virgen de la Cabeza, donde un León al caber la caida puñado de guardias civiles ha escrito brillante página de esta sublime epopeya nacional, comparable a las magi íficas y he-

Después caerá Madrid y, rota la moral de la gentuza mosco-Leoneses: Ha comenzado el vita, pronto España comenzará. a reconstrucción del nuevo

Tal es la importancia de la toma de Málaga por nuestras Anoche, con insostenida tropas. Aprestaos a celebrar emoción, oíamos a este ilustre este nuevo triurfo de nuestras ilustre caudillo, señ r de la Bé armas; colgad de nuevo vuestica, al dar la situación de nues tras colgaduras, manifestad la Como último detalle, dire- tras fuerzas al final de la glorio- alegría de vuestros corazones mos que, quien sabe cómo las sa jornada de ayer Málaga la por las calles de León. Que pocas casas que aún quedan bella, y hoy la mártir de la bes- nuestra be la ciudad sepa decir en pie en el centro de Málaga, tia roja, que en estos momentos, a sus tropas cómo siente sus han aparecido de improviso cubiertas con colgaduras de los colores nacionales, no contras tropas, que en estos momentos, la sus tropas como siente sus triunfos. Alentemos a nuestros imcomparables soldaditos para cibiéndose como, después de de y precipitada fuga, y se van que prento, muy pronto, podaa guarecer esas hordas salvaies mos todos juntos gritar el día var sus poseedores esos gio-rio paños de la bandera de la lugar de su propio destino, España grande. al lugar de su propio destino, en estes momentos seguramen na una, libre e inmortali ¡Viva te está ya en nuestro poder esa nuestro glorioso caudi lo! ¡Viva

> Almacén de Coloniales Exportación de legumbres

Depositario de Conservas de pescado ALBO y harina de pescado ALFA

Ramiro Fernández Genzález

Telétono 1310 (permanente)

Apartado de Correos, 12.-LEON

Automóviles OPEL y accesorios en general ndependencia, 10 Teléfono 1621

Estación de engrase y reparaciones Burgo Nuevo, 4 (34)

DEFENOISE LEON ()

Chocolates

DE AYER 'EL DIA MEMORABLE

Lo que dicen nuestras autoridades

Vibrante alocución del camarada Jefe Provincial A las tres de la tarde, enor- legado de Instrucción Públi- de Orden Público, estoy may de Miliones de E en de las I O N S Servin de Milicias de F. E. de las J. O. N-S., Sergio Martinez Mantecon

A las tres de la tarde próxi-, derrotadas; ya no les quedan mamente, y por el microfono más que unos millares de merde Radio-León, dirigió el ca- cenarios pagados con el oro marada Jefe Provincial de Mi- nuestro, con sangre nuestra, licias de F. E. la siguiente bri- con el tesoro español. Es el Hantísima alocucion, con mo- momento de que todos demes tivo de la toma de Málaga.

Leoneses, españoles: No porque yo, solamente se ha- cansar. blar en trances amargos, en

grandes que ha tenido el Ejér- da, que ya no es España, por cito español y las milicias glo- que está dirigida por malvados la misión de combatir. Una de nación marxista. las victorias más grandes y resonantes de esta Santa Gue- fo enorme, que desde que he

mosa capital andaluza ,la risa pide hablar. León entero dará y bella Málaga, acaba de caer una prueba de su entusiasmo, por las calles han regido y han porándose a la magnifica mamandado las hordas bolchevi- nifestación que dentro de unos ra siempre por los españoles, organizará esa milicia gloriopor ese glorioso Ejército es- sa, esa milicia que tengo el alpañol y por las gloriosas mi- to honor de mandar, pero que licias que con él combaten.

de Málaga es enorme. Nada hay za, en estos momentos esa mique pueda igualarla desde que licia, que el 18 de julio, desde comenzó la campaña.

de directamente por ese hom- borando, antes y después, a bre glorioso que desde los pri- que este movimiento estallara contribuyendo de una manera en las primeras filas, en cona la victoria final, ese hombre, yo no podía admitir para mis de Llano, que todas las noches el que se muere, el puesto donnos lanza su confianza, su char de se sufre, por que ese es el la, que ha sido acaso más efi- principio de la Falange. mosa población andaluza v bo- está al jado del Ejército gloriomunismo internacional que todos luchamos por aplastar.

de Málaga es enorme. El Ejér- y hace campañas sucias, feas, cito del Sur está formado por que hostiliza el triunfo final. muchos miles de hombres y a darles media vuelta y esos sol- el general Franco; fe en el gehasta llegar a la Puerta del fodos los hombres que hoy rija tiempo el Ejército del Nor- ne nueva. te, que también en el día de de la capital de España.

está próxima; nada nos queda por vencer; todas las fuerzas de la España caida están i ña!

el pecho.

Persecución: Ese es uno de tengo costumbre de hablar por los principios del arte militar radio y esta es la segunda vez Perseguir al enemigo. Hoy esque lo hago y no acostumbro tá vencido, no le dejemos des-

Desde León, desde todas las momentos apurados o, como provincias de España, la relaen este, de enorme solemni- guardia tiene que incorporarse a su puesto, no al de las trin-Hoy puede celebrar España cheras y que terminará por entera uno de los triunfos más acabar con esa España podririosas que con él cooperan en por la hez, por lo peor de la

Hoy celebra León este triunrra deliberación de España. tenido conocimiento de él la Málaga, la soberbia y her- emoción me embarga y me imer poder del Ejército español. una prueba de que quiere ter-Málaga, esa población donde minar con esta guerra, incorques, acaba de ser liberada pa- momentos, a las tres y media, no por mandarla puedo caltar-La importancia de la toma me por modestia en su alabanel primer momento, se mcor-El Ejército del Sur, manda- peró al Ejército español, colameros días del movimiento ha que ha estado en todo momenlevan ado la moral de España, to, no en la retaguardia, sino enorme, eficiente y terminante tacto con el enemigo, por que que se llama el general Queipo milicianos otro puesto que en

Hoy, Falange, dentro de ametralladoras, ese hombre unos momentos, se echará a mandando un ejército aguerri- la calle y a la vista de todos do acaba de conquistar la her-, demostrará una vez más que rrado para siempre, de esa re- so, de ese Ejército que combagión fértil y dichosa, ese co- te por la salvación de España y en contra de esa canalla, que aún a 20 kilómetros del ene-La importancia de la toma migo anda todavía emboscada

Yo os digo, españoles, leoél se incorporarán los contin- neses: Fe en España que regentes de Málaga y basta man- nace; fe en el Caudillo; fe en dados españoles no pararán neral Queipo de Llano; fe en Sol de Madrid, si es que le de- gen los destinos de esta Espa-

No puedo más; con lágrimas ayer pasó el rio y se dirige con en los ojos, me despido de vospaso firme hacia la conquista ofros y voy a formar al frente de mis huestes. Leoneses: Yo os digo: La victoria final ¡Viva el general Franco! ¡VIva el general Queipo de Llano! ¡Viva España! ¡Arriba Espa-

poco a poco. Las milicias iban línea. llegando al sitio designado y gó un momento en que pode- interés de la información, premos afirmar que todo León se guntando sus impresiones así, fechísimo del entusiasmo decipales calles de la capital.

rigió hacia la Plaza de la Catede Santa Marina, se dirigió por den jerárquico, muy difícil en las músicas del Regimiento y tas recibidas. de Falange que alegraban el no de Falange, que fué corea-

das tocaron de nuevo el himno las. de Falange, que fué con toda del entusiasmo general.

Allí fué disuelta la manifesmanifestaciones, que recorrían nacionales. las principales calles de la po- El Secretario Local. Camablación cantando himnos trióticos.

Público, Sr. Alcalde, Sr. Pre- riosas. sidente de la Diputación, Señor i

cionado en los alrededores del presentación del Exemo. Señor algunos piensan y dicen: que Ayuntamiento y Plaza de San Gobernador Civil de la provin- el pueblo de León es un pueblo Marcelo y de Santo Domingo. cia y los camaradas Jefe Pro- frio. León, cuando se le llama La manifestación que había si- vincial de Falange, Jefe pro- movidos por un ideal patrió-do anunciada para las cuatro vincial de Milicias, Jefe y Se- tico, responde de una manera de la tarde, fué organizándose cretario Local Jefe de Segunda entusiasta. Debemos estar or-

grosaba por momentos y lle- Ha creido que mejor servía al apoteosis final. había congregado en las prin- al momento, en medio de la mostrado en esta manifestamanifestación, a todas las au- ción, que ha sido expontánea. A las cuatro de la tarde par- toridades que la presidían, re- Orgulloso de ser español. tió la manifestación, que sa- cogiendo, de forma sencilla, pe liendo del Ayuntamiento se di- ro no por eso menos emocional de Burgos. Gran entusiasmo, les sentimientes que en aque- como tenemos tedes. El sol que dial por la calle de Fernando llos momentos los embargaban luce en el cielo es el que luce Merino, y después de recorrer Uno a uno, buscando el momen en nuestros corazones. Está varias calles de la Parroquia to propicio, sin guardar un or muy próxima la victoria final. emocionante parada, en que do a continuación las respues-

Camarada Mantecón, Jefe desfile, interpretaron el him- provincial de Milicias de F. E. -Sencillamente magnifico. Es

que saludaba con el brazo ex- esta grandiosa manifestación sonreirá. tendido y la mano abierta a las que demuestra que Falange im banderas. A continuación, fué perará. Mi reconocimiento al ción, En este momento de ocada la Marcha Real y el pueblo de León por haberse himno de Oriamendi, en medio unido a nuestro desfile en honor de las tropas victoriosas.

Camarada Jefe Loca/ de F. E tación, pero grandes nucleos, | __Apenas se me ocurre nada. de milicianos y soldados, guar- Estoy totalmente emocionado. dias civiles y demás fuerzas en Mi mayor deseo será desflar portantes. grosados por el numerosísimo en un amanecer muy próximo público que había presenciado al frente de los Tercios de cael desfile, organizaron nuevas misas azules, como milicianos ción más nutrida que he pre-

también de nuestro periódico. A la cabeza del desfile mar- Entusiasmado. Málaga ahora y chaban el Ilmo. Sr. Goronel del pronto España entera será azul heroico Regimiento de Burgos, por el cielo, azul por el mar y Teniente Coronel de la Guardia azul toda ella por la inunda-Civil, Sr. Delegado de Orden ción de nuestras camisas glo-

Ilmo. Sr. Delegado de Or-Delegado de Hacienda, Sr. De- den Público. Como Delegado

gullosos y contentos todos los El periodista contagiado por que vivimos en León y dirigicorrectamente formadas ocu- la emoción del momento, en- mos a su pueblo. Esperemos la paban el puesto que se las ha- cuentra graves diflicultades pa próxima manifestación, el prin bía señalado. La multitud en- ra expresar sus sentimientos, cipio del fin, que ha de ser la

Sr. Alcalde de León,....Satis-

Sr. Coronel del Regimiento

Ilmo. Sr. Delegado de Hala de Suero de Quiñones hacia aquellos momentos, hicimos cienda. - Entusiasmo indes-San Marcos, donde hubo una nuestras preguntas, insertan- criptible siento en estos momentos por la gran victoria que supone para nuestras fuer zas la gloriosa conquista de Málaga, cuyo terreno conozeo perfectamente por haber presdo entusiásticamente por to- toy satisfechísimo del éxito de tado servicios en la serranía esta manifestación grandiosa de Ronda y en las inmediacio-Después, por la Avenida de que recoge el entusiasmo de es nes de Málaga y me doy cuenla Condesa de Sagasta y calle te pueblo de León, y verdade- ta perfecta del enorme esfuerde Ordoño II se dirigió al pun-ramente emocionado por el zo que han tenido que hacer to de partida, en el que las ban triunfo de las armas españo- nuestras valerosas fuerzas para la dominación de ella, que Camarada Jefe provincial de considero de lo más difícil. emoción coreado por el nume- F. E. Satisfechísimo del éxi- Creo que con esta conquista rosísimo público allí presente, to de las armas españolas y de muy pronto la victoria final

> Sr. Presidente de la Diputatriunfo de nuestras fuerzas siento el calor emocional del instante que vivimos, como es el de que por las tropas del Sur haya sido dominado uno de los puntos más difíciles y más im-

Sr. Delegado de Instrución Pública. Es la manifestasenciado. Optimismo, completo desbordándose el entusias-

Camarada Jefe de Segunda

Almacén de Coloniales Telesforo Hurtado

Gil y Carrasco, 6. Telefono IFII

A los maestros

El que no haya adquirido aun la fotografia del Excelentisimo General Franco, puede pedirla seguidamente a la Im-prenta Moderna (Legión VII o Cardiles, 5), a los precios de 0,55, I, 3,50, 4,50 v 6 pesetas. Libros escolares, de los autorizados por la Comisión de Bi-

FRANCISCO MOLLEDA Abogado

bliotecas.

Ha trasladado su despacho profesional a su nuevo domicilio, calle de Cervantes, 8, triplicado, piso segundo.

Horas de consulta, de 9 a 12 y de 4 a 6.

González Roldán, S. A. Almacén de Paños y Tejidos

LEON

Viveros de Arboles Frutales JOSE SEUANEZ - La Bañeza (Leóa)

La repoblación forestal es una orden de la Naturaleza - · · · · que debemos obedecer - - · · · A los falangistas el 5 por 100 de descuento.

Linea de F. E. Mi impresión es la de todo buen patriota que una buena noticia. y esta es magnflea.

sentación del Exemo. Sr. Go- también se expresan: bernador.-La manifestación paña y al movimiento salva-

conquista consecutiva de todo tercias. el territorio en poder de los En virtud de una denuncia

las fuerzas que han liberado te, la de 2.000. Málaga y que también he visama a España.

Sr. Comisario de Investigaoión.—Estoy muy satisfecho de la conquista de Málaga. Mi desco ferviente por la toma inmediata de Madrid.

Sr. Gabioli. Estoy doblemente emocionado y satisfecho que siento. El triunfo de Es-

mañana se encontrarán unidas | en la causa universal, que hoy lucha contra el comunismo.

Sr. Comandante Jefe de la Censura Postal. Como el más humilde soldado veo con enorme alegría el triunfo próximo v glorioso

A continuación y en el Salón de Sesiones de nuestro Ayuntamiento fueron obsequiadas las autoridades y Jefes de Falange con un ágane.

Y como broche de oro a esta magnifica manifestación expontánea y cálida del patriotismo del pueblo leonés, la Falange leonesa en sus dependencias de la Jefatura Provincial obsequió con un lunch a las autoridades, en el transcurso del cual el camarada Jefe Provincial de Falange v el de nuestras milicias en breves y sentidas palabras brindaron por el total y rápido triunfo de la España que hoy empieza a amanecer

Restaurant NOVELTY

Independencia, 2 Telf. 1324 Servicio por menú y a la carta. Habitaciones con tede confort.

MIGUEL PEREZ Contratista de obras

(6s) Carpintería artística

MIGUEL DIEZ

Contratista de obras

Industriales multados

Por el Excmo. Sr. Gober-1 se exalta y entusiasma ante nador Civil se han impuesto las siguientes multas a los industriales que figuran a conti-D. Anesio García, en repre- nuación y por las causas que

A don Teófilo Hidalgo, inno ha pedido ser más grandio- dustrial carnicero, que tiene sa; es una verdadera explo- su establecimiento en Conde sión del sentir del pueblo y de de Luna, núm. 4, 500 pesetas su adhesión a la causa de Es- por vender carne a precios superiores al de la tasa; a don Lino González, industrial car-Camarada Jefa de la Sección nicero, que tiene su estable-Femenina de F. E. Verda le- cimiento en la caseta de la ramente entusiasmada y emo- Plaza de Abastos, núm. 18, cionada con nuestro triunfo, 250 pesetas por negarse a Ahora cada poco vamos a te- vender la cantidad de tocino ner un día de regocijo, por la que se le pedia, teniendo exis-

marxistas. En este momento contra el industrial D. Mariano deseo fervientemente la libe- M.ñoz, por la que se comproración del Santuario de Santa bó que dicho señor vend o Ejercito; la maestra de San Maria de la Cabeza, donde agujas de hacer jerseys a pre- Pedro de Paradela, D. Asunaquel puñado de valientes lle- cios superidres al doble del ción Maria de Paradela, D.ª Asunvan tanto tiempo defendiéndovan tanto tiempo defendiéndorecido el interesado en la Junmes, que entregará en su toAngela Campano, Mois es
tos detalles. Sr. Teniente Coronel de la tade Abastos, alegando que talidad para la Suscripción Castro y Francisca Martinez, Guardia Civil.—Me considero el almacenista D. Andrés Edo Nacional. muy honrado y satisfecho de le había subido el precio de la mandar la Comandancia de una docena a más del doble, el nativos, que enaltecen a los provincia donde he podido apre Sr. Gobernador dispuso que donantes, el Sr. Gobernador tina Castro, José Alonso y Jetido al general en jefe del ciar que existe el amor patrio se le impusiera al primero la Civil se complace en darles susa Campano, Miguel Pérez Ejército del Sur, el siguiente que se ha exteriorizado con multa de 200 pesetas, y a don las más expresivas gracias. y Julia Fernández, Manuel telegrama: motivo del homenaje rendido a Andrés Edo, como reinciden-

Lo que se hace público pa-España. Pienso en el porvenir de la ley, aplicándola inexoraque espera a Espada con una biemente a todos los indusliéndose de las actuales circunstancias quieren hacer ne- vador Múgica Bohigas.

Donativos

entregado 8 monedas de 25 do, se dispone que las comipesetas oro. Este señor es ve- siones depuradoras del perso- po Pérez y doña Julia Bardón, ciro de Valdevimbre; D. Ma- nal docente creadas por depor el conjunto de emociones nuel San Millán, de Pobladu creto número 66 extenderán ra de Fontecha, 2 monedas su actuación al personal dopaña es el triunfo de un con- también de 25 pesetas; don cente de las fundaciones bejunto de naciones que el día de Teodosio Trapote, de Pala- néfico-docentes.

Del Gobierno Civil

cio, una orza de oro; D. José En Lucillo se celebraron varios Ordás Alonso, de Valdevimbre, 13 cuartos de onza y una moneda de 25 pesetas; D. Pedro Ordás, de Valdevimbre, nador civil de la provincia, media onza, cuatro cuartos de onza, un octavo de onza y 5 monedas de 25 pesetas; don Gaudencio Alonso, de Valdevimbre, 2 monedas de 25 pesetas y una de un cuarto de de Curueña (Riello), 12 pese-mente al pueblo por medio de Alonso y señorita Maria Martas para la Suscripción Nacional; la maestra de Carvajal de la Legua, D.ª Sabina Marcos Cordero, al hacer efectivos sus haberes de diciembre y enero, los ha dejado en su totalidad en beneficio del

Al hacer públicos estos do-

Traslados

Por una orden del Gobierto muy satisfecho el espíritu ra conocimiento de todos los no del Estado, se dispone que falangista que existe, por el industriales, a los que se ad el general gobernador de apadi inados por el Excelenti. felicita al Ejército del Sur y a desfile correctisimo e instruc- vierte que la primera autori- León, D. Vicente Valderiama simo señor gobernador civil, su general en jefe por brillanción que demuestran los que dad de la provincia será in- Arias, pase a desempeñar el don Luis Crespo y doña Niecomponen la Falange. Arriba flexible en el cumplimiento cargo de comandante militar ves Crespo, don Miguel Seco Málaga. - Viva España. - El de Canarias.

juventud que enseña como se triales desaprensivos que va gobernador militar de León, don Paulino Alonso y coronel de Infanteria D. Sal- dona Pilar de la Riva, don Generalisimo, que dice así:

Las comisiones depuradoras

Por orden de la Presidencia Don Ezequie Pellitero ha de la Junta Técnica del Esta-

Viene de 1.ª plana

congraciarse con nosotros y poder iniciar la capitulación. otros no podemos aceptar ja- falangistas que mandan. No Pero no, coronel Villalba, nosmás que vuelvas a convivir con nosotros. Sigue tus destinos. Huirás de España y ganarás el pan con el sudor de tu frente, quizás en algún puerto cargando bultos, sino has hecho lo que tu jefe Miaja y te has llevado los residuos de algún

insertan en este número v en el parte oficial.

Demuestra luego las falsedades del parte rojo, que persiste en ocultar la derrota y no dice nada de Málaga.

Me viene otra vez al pensamiento el comportamiento de mil soldados, legionarios y regulares y quiere mencionar a los que no lo había hecho antes. También han luchado valerosamente fuerzas de Infantería de marina y principalmente Falange, que se ha conducido como soldados veteranos. Todos han cumplido come buenos, pero entre estos extraordinariamente los de Cá- por que cuando se empeñan,

de Rota, que mandan dos hermanos que son dos verdaderos bravos, que dan ejemplo a los cito a los requetés porque estos, al mando de su valiente Teniente coronel Redondo forman parte de la reserva que lucha en Córdoba, dispuestos siempre a acudir donde se les

Otra noticia de interés es el discurso pronunciado por Bu-La toma de Málaga se efec- jeda en Oastellón, que dijo que tuó esta mañana. Como ayer la república pasa por momendije, tres columnas avanzaron tos difíciles y en estas horas sobre la población. A continua lo son mucho más y no debe ción el victorioso general da hablarse de revolución sino socuenta de detalles que van en lo de ganar la guerra. Afirmó las diferentes noticias que se que, según pudo comprobar en su reciente viaje al extranjero la opinión internacional es cada día más favorable al gobierno "legítimo", pidiendo se guarde mucho cuidado con la moneda y sobre todo con el «Roschner», un amplificador «Phioro. ¿ Pero es que todavía que-da ovo? Casino de Benavides. da oro?

La situación no debe ser de febrero, a las 3 de la tarde, en el muy halagüeña por que dicen que se ha descubierto un complot contra Rosemberg y Owsenke y los dos principales responsables han huido.

El órgano de la C. N. T. publica un artículo diciendo que Azaña y Largo Caballero son los máximes responsables del falangistas se han distinguido peligro de la república. Malo.

matrimenios y bautizos

Como resultado de una visita que el Excmo. Sr. Goberhizo aproximadamente un mes al pueblo de Lucillo, pueblo que encontró en un estado lamentable y después de realizadas gestiones cerca del excelentisimo Sr. Obispo de Asla Acción Católica, dando por resultado el que ayer se haautoridades, aparte de otras dón. numerosas personas:

Matrimonios

Pedro Martinez y Elisa Pérez, Serafin Martinez y Maria Pérez, Lorenzo Martinez y Agus-Martinez y Tomasa Panizo, Puente.

Per otra orden se n mbra Montoña y doña Adoración driguez de Rivera. Obdulio Prieto y doña Antonia Bañes, don José Berciano y doña Felicidad Martinez, don Manuel Quintana y doña Elisa Garcia, don Pedro Cresdon Valeriano Martin y doña Pepita Descosido.

Bautismos

También se celebraron los También se celebraron los hautismos de los niñes, Alicia Arriba España

| diz, que manda Figuera y los | como no anden con cuidado | desaparecen.

Da cuenta a continuación, bía a sus obreras 5.000 pese- ciones, las siguientes: tas y se negaba a pagarlas, por | cuyo motivo se le ha impuesto creando una delegación exla obligación de pagarlas el traordinaria para organizar la doble, o sean 10.000 pesetas y vida escolar en Madrid. si no lo hace en 24 horas le meterán en la careel hasta que dicta una Orden dictando nor-

de Llano leyendo la lista de do- riódicos. nativos y dando las gracias por los muchos telegramas de felicitación que, con motivo de la toma de Málaga ha recibido.

CARNICERÍA SE TRASPASA Se traspasa la acreditada carni-cería de Lino Santos q. e. p. d.). Para informes en la misma, calle de Platerias, 3, frente a la Escalerilla de la Plaza Mayor

SUBASTA

De un piano seminuevo, marca

Caté del Orbigo.

LOS MEJORES Trobajo del Camino (León) Rodera, de 5 años; Oscar Panizo, de 4; Nelida Panizo, de 9; Ramiro Rodera, de 4; Elia Pérez, de 2; Tomás Rodera, de 2 meses; José Criado, de 5 años; Olga Panizo, de 2; Victorina Pérez, de 9 meses; y Delia Panizo, de 7 años.

Fueron apadrinados por el Excmo. Sr. gobernador civil; don Ramiro Pérez y señorita Carmen Crespo, don Antonio Fernández y señorita Asuncion Nistal, don Luis González y doña Avelina Cid, don Emilio Vega Garcia y señorita onza; las niñas de la escuela torga, éste preparó espiritual. Nieves García, don Emi io tinez, seño. alcalde de Lucillo y senorita Filomena Gómez, van celebrado los matrimo- don Ricardo García y señorita nios y los bautizos siguientes, Adolfina, don Manuel Alonso a los que asistieron las citadas Rodríguez y doña Julia Bar-

> Tanto los matrimonios, como les bautizos, se celebraron en la iglesia parroquial, y co-

Telegramas de felicitación

El Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia, ha remi-

«Gobernador civil de la Tomás Rodera y Florentina provincia de León a general jete del Ejército del Sur.-Estos matrimonios fueron Sevilla.—Provincia de León tisima y triunfa! ocupación de y doña Eloina Seco. don Julio got ernador civil, Carlos Ro-

También remitió otro al

«Gobernador civil de León a Generalisimo. - Salamanca. Provincia de León felicita a V. E. por brillante y triunfal ocupación de Málaga por nuestro glorioso Ejército .--Viva España.—El gobernador civil, Carlos Rodriguez de Ri-

Disposiciones oficiales

El Boletin Opcial del Estade la pena impuesta a un in- do, fecha de ayer, publica endustrial desaprensivo, que de- tre otras importantes disposi-

Orden de la Junta Técnica

Del Cobierno General se mas sobre la restricción del te paper en ros pe

Donativos para nuestro Hospital

Niños y niñas de la escuele de Valdeiglesias, 15 pesetas; D.ª Natividad Cornejo, maestra de Valdeiglesias, y doña M anuela González, 25 pesetas

EXTRAVIO

Habiéndose extraviado la libreta número 59.646 del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de León, se hace público que si antes de quince días, a contar de la fecha del anuncio, no se presentara reclamación alguna, se ex-edirá duplicado de la misma, quedando anulada la

Peluqueria Moderna MANUEL BLANCO

Servicio esmerado para senoras, a cargo de personal de máxima competer via. Legión VII, 4, entresuer.

(Casa Roldán)

Corresponsalias

Las ferias de febrero, Los rusos ni se dejan oir Huestra Patrona, la Virgen animadisimas

Las ferias Con inusitada animación se han celebrado las ya tradicionales ferias de Febrero cono-

cidas con el mal nombre del carnaval. La afluencia de gente ha sido extraordinaria, haciéndose muchas transaccio-nes, especialmente en el ganado vacuno que alcanzó muy buenos precios.

Y a proposito de las ferias: toda vez que en esta villa se celebran importantes mercados de ganados, y que la ferra que neticiames ya rlea zando gran di" . n. seria muy co. veniente se estudiara per el Ayuntamicato la construcción de un recoado en condiciones, para evitar así el pintoresco para evitar así el pintoresco espectáculo de que calles importantes de la población, se vean convertidas en ferial y con una vara de barro. ¡Cómo están las calles, señores concejales!

Ampliemos una noticia Días pasados comunicaba-mos a nuestros lectores que la torre de la iglesia de los Padres Agustinos había sido engalanada artísticamente.

Hoy, diremos que la instalación se ha completado con alumbrado eléctrico, que pro-duce un efecto muy agradable y que la ornamentación, lau-dable por tantos conceptos, ha sido costeada por un camara-da nuestro que modestamente pros.dias vdentro del casco de oculta su nombre.

Garrido, a quien, como al resto de la familia, testimoniamos nuestro pésame más sen-

Delegado Comercial

tido Judicial el camarada José María Alcón.

Viajeros distinguidos Pasaron unas horas en Co-yanza la Inspectora Jefe de Primera Enseñanza señorida Merino Villegas, el Director de la Normal Sr. Norzagaray, y nuestro ilustre paisano el culto Delegado de Instrucción Pu-1 les carnet de conductor.

dos muy interesantes, para con to de combate como son los ellos iniciar la creación de una ches o vehículos de trac Biblioteca destinada a la G. O. N. S. local.

dos los camaradas para que impericia o maldad de sus secunden el ejemplo y contribuir así a la formación cultural y educativa de nuestros.

Le n 7 de febrero de 1937. obreros.

Sucesos

Ninguno hay de importancia i
pues los rojos de estas mon-

Funciones religiosas Con gran solemnidad se celebró en esta parroquia la bendición de las candelas.

Las faenas del campo para la época de primavera siguen paradas por el mal tiempo. Los frutos dan alguna esperanza al labrador.

Notas falangísticas
Con motivo del aniversario
del dos de Febrero esta Jefatura ha leido en estos pueblos el discurso de Primo de Rivera,, teniendo muy buena acogida por el público.

E! tlempo De agua y nieve. El Corresponsal

Doro ea Tejedor Guzmán PROFESORA EN PARTOS Azabacheria, 6, 2.º, León

Para los conductores de automóviles

(Nota de la Delegación de Orden Público)

Teniendo conocimiento esta Delegación de Orden Púrios, dias y dentro del casco de Muerto por la Patria
En el frente de Madrid, encontró gloriosa muerte el falangista de Zamora, Gonzalo
R. Radilto, hermano político de nuestro camarada Guillermo contro co los de coches y camiones, unos por impericia de sus conductores, otros por impruencia y los más por exceso de velocidad.

Hago saber: Que, a partir Ha sido nombrado Delegado de la publicación de esta cir-Comercial de F. E. en este Par- colar, todo, coche o camión : lar, todo coche o camión que lleve den ro de la poblalación una velocidad supe

blica y capellán del Ejército Esperando de todos e acadon Teódio García Fernández. El camarada José María Alcó ha donado varios libros, tofensa de un poderos elemen bien de la humanidad y en deción, mecánica que en manera La Jefatura Local de Pren- alguna estoy dispuesto a to sa y Propaganda invita a to- lerar se puedan destruir por

> -El Delegado de Orden Pù blico. - Luis Me lina Montoro.

de las Candelas

pues los rojos de estas mon-tañas, ni siquiera se dan a oir. Cuanto menos a ver. Funciones religiosas

El día dos del actual cele-bramos la tradicional fiesta de nuestra Patrona, la Virgen de las Candelas.

Por la mañana, hubo misa solemne, celebrada por nues-tro párroco don Esteban Ferreras, asistido por los sacerdotes de los inmediatos pue-blos de La Milla del Páramo, Bustillo del Páramo, San Martín del Camino y Acebes del Páramo.

A esta misa, que fué cantada por las simpáticas jóvenes de la localidad señoritas Florentina Juan, Leoncia Martín, Carmen Franco, Gregoria Blan co, Eloina Prieto, Narcisa Vi-lladangos, María Juan Fernán-de y María Juan y Juan, acu-dió el devoto pueblo en masa y gran número de forasteros.

Por la tarde, se celebró también solemnemente el Santo jos. Está demasia lo duro para sus Rosario, viéndose la iglesia concuridísima, y también fue cantado por las mismas jó-

Al final de la fiesta y para más honrar a la Sian. Virgen, y nuestra querida España fué rifado un hermoso pollo por y seneno, las patrióticas jó enes Isidora en que la blanca y ondulada cabe Franco, Gregoria Blanco, Eloi- llera forma contraste con su aire do, que, aprovechando la sordera, na Prieto. Florentina Juan. Narcisa Villadangos y Carmen Franco, a 10 que el pueblo revista y le qui ren los muchachos orque dicen que tiene uno rifo orque dicen que tiene uno rifo orque dicen que tiene uno rifo pués y les digo e los falangistas:

Tened cuidado con las recetas de ¿Por qué?

Que la Virgon de las Cande-

CASA PRIETO

on _____No pase frio

erseys, Trajes interiores. Guantes Calcetines, Bufandas. Todo de lan

Doctor F. ACEVEDO Médico del Hospial Consulta de Medicina interna

RAYOS X Padre Isla. 2 - Teléfono 1156 LEON

Doctor M. García Bustamante Garganta, Nariz y Oido

Del Instituto Rubio y Clinica de Paris

Consu'tas: De 10 a 12 y de 4 a 6 Plaza San Isidro, n.º 6, pral. Laed las amplias informaciones de radio en PROA

Un Reportaje Una visita a La Robla

bre la vida de los falangistas en el frente de La Robla resulta pálido ante la realidad. Y eso que esta no la hemos visto más que en una vi-sita dominguera a la villa monta-nesa, baluarte último de la defensa de la capital.

De esta capital que sigue su vida frivola, inutil, fofa, indefinida, sin darse cuenta de que a veinte kilómetros, a dos pasos hoy con los medios modernos de locomoción, lucha y sufre una juventud fuerte y ya aguerrida, cuyo destalleci miento podría ser la rotura del dique para que las aguas del marxismo hundiesen, como en castigo biblico, cual en siglos pasados lo hizo Almanzor, a la ciudad demasiado a egre y demasiado confiada en que la vida es... esto tan tonto de paseo, cafe, cine y chismorreo.

Pero por ahi, por La Robla, afor tunadamente ino pasaráni los ro-jos. Está demasia lo duro para sus

gundo Armesto Guerra, decano del Regimiento de Burgos. Un vi jo cubano, sentimental

(se emociona al decir que es vudo)
y senc llo, valient de idi lo y
en que la blanca y ondulada cabe

tropa, que sólo se verá satisfecho nadora cada día más fuerte.

Todo lo que en el número del mojen los pies que ahora, en los domingo decía aquí nuestro colaborador el simpático Pirracas, so-

Ni que decir tiene que entre los falangistas es igual el deseo, como es igual la abnegación, el patrio-tismo y el sacrificio.

Empezando por el jefe. Este Ramón Portillo, más que eri casi as ero en su forma externa, y hondamente sentimental y bueno. El ha dejado su plac ta del Banco Central, su mujer, cariñosa y amante, su hijita, u muñeco muy simpático de dieciocho meses re oltosos, todo, para vestir la camisa azul y venirse aquí a dar ejemplo. El único lesionado que hoy vemos allí es él: un resbalón, en acto de serv cio, le ha roto los huesos de la muñeca izquierda hace una semana.

Pero no se ha retirado a León Allí s gue, con el brazo en cal estrillo, y as va con nosotros a la vilita de los parapetos en las avanzadillas,

La sonr sa de paz y melancolía de Elena G. Argûello, la valerosa y abnegada enfermera leonesa, cuya labor en Somosierra merece una crónica, y la figura alegre y ágil de Maruja Fernández, una enfermerita de Cistierna que regenta el hospital·llo de Falange, nos acompañas. Con pos tros cacha-(se emociona al decir que es viudo) y senc llo, valient de idi lo y en que la blanca y ondulada cabe llera forma contraste con su aire juvinil y su gesto indolente de rio lo sensu l. Por alli anda de la successione de la cabeza como si me hace agachar la cabeza como si me successione de la cab

Con él, y con el dignísimo capi-tán de Artillería Sr. De la Calzada, x stas...

Que la Virgon de las Candelas haga que termine esta cruel
guerra, y el Glorioso Ejército
y milicias acepten este pequeño donativo que estas patrióticas jóvenec les hacer con la
rifa del pollo.

Un vaolno

Un vaolno

Lingua de las Candeitán de Artillería Sr. De la Calzada,
charlamos un poco en la Comandancia militar. Lleva el capitán
cinco meses va, con sus cañones,
entre nosotros; fué su b. tería la
primera en llegar a León por recordáis el recibimiento a quienes vení n de Golicia a darnos alientos y
ahora les dejamos ahi un poco
olvidados? Sobre El Caeto, el pico
más alto de Pola, caen sus granadas
con exactitud, metódi as... Pero
el capitán, a pesar de haber engordado, no esta contento. El caso es...
tirar un poco más allá de El Cueto.
He aqui el atán general de esta
tropa, que sólo se verá satisfecho Y es verdad esto último. Por las

LA CASA DEL MAHON INMENSO SURTIDO EN CAZADORAS MONOS PARA FALANGE, EJÉRCITO Y MILICIAS PEREZ GALDOS, 10

Sanatorio Quirúrgico

Director: Dr. EMILIO HURTADO (Director lefe del Ho

Cirugía - Ginecología - Aparato Digestivo Se admiten parturientas y casos quirúrgicos de urgencia AVENIDA DEL PADRE ISLA 6

U-SAL

Garage y Talleres de

Garage y talleres con maquinaria y personal especializado en la reparación de automóviles. Soldadura autógena. Carga baterías. Niquelado. Lubrificantes. Neumáticos. Accesorios automóvil.

Concesionario oficial

(45)

notas de Actua

La barbarie roja y el abandono de los niños

Nota del Gobernador civil

Gobierno la situación de aban- nombre. dono en que pueden quedar pas en Madrid.

cias requieren la más estrecha hogar. colaboración de la caridad mulando los sentimientos huvíctimas del terror rojo.

A pesar del tiempo transcurrido sin que hayan llegado cuenta de la labor que hayan a este Gobierno civil ofreci- realizado. mientos en cantidad suficien te para ser fiel expresión de que tantas veces ha demos todavia, en la seguridad de que estas palabras sean defi leonés.

Seria para mi la mayor saorgulle poder elevar al Gobierno numerosas ofertas para prestar amparo a esos desgraciados niños que esperan el cristiano calor de la familia.

muestra de católicos sentimientos recoger en vuestros tro gobernador, Carlos R. de los Angeles Velasco de San hogares a quienes no oyeron Rivera. hablar de Dios, sino de mal-

Preocupa hondamente al decir y blasfemar de su santo

Sé lo que supone este sa numerosos niños a quienes la crificio, pero también conozco pesetas y 2 onzas (86 gramos); Rasgo patriótico. — La maesbarbarie roja haya arrancado que esta caritativa provincia D.ª Angelita Martinez, de tra propiera de la escuela nala vida de sus familiares. Esta no puede quedar a la zaga de Fresco de la Vega, un par de cional de San Pedro de Paradesituación puede adquirir im- otras en su acendrada caridad pendientes monedas (9 gra- la, D.ª Asunción Martínez Marpresionantes proporciones al cristiana. Entiendo, también, presionantes proporciones al cristiana. Entiendo, también, mos); D.ª Cristina Martinez, tínez, cede, para la suscripción de Fresno de la Vega, una nacional, la paga integra que la E Gobierno ha tomado me- que educar cristianamente a D. Nicolás Alvarez, de León, ro último. didas eficaces para atenuar en un niño, y esto, antes que una caja de reloj bolsillo (27 lo posible tan desoladora si con dinero, se consigue con gramos. tuación, pero, estas providen la educación recibida en el

Con este motivo exhorto privada y en ese sentido se apremiantemente a los señoinspira la Orden de 30 de di- res alcaldes para que acentúen ciembre, creadora del Servicio la propaganda del Servicio de de Colocación Familiar, esti- Colocación Familiar, cum Oficinas: Avda. P. Isla 21 pliendo con urgencia los llamanitarios de las familias que mamientos y circulares que en dada su posición social v eco- distintas ocasiones les han nómica estén en condiciones sido cursadas. Tendrán estas de recoger niños huérfanos palabras por oficial aviso y les ordeno que con la mayor premura me rindan detallada

Especial y respetuoso llamamiento me permito hacer D. José Yañez Cuba; a Orenlos sentimientos caritativos a los señores curas párrocos se. D. Joaquin Novoa. y sacerdotes en general. Fietrado esta provincia, espero les guardadores de la fe, ellos pueden mostrar al pueblo ca- Luis Rodriguez; a Astorga, tólico los fervorosos estímu | D. Marcos Martinez; a Vallanitivo acicate, que despierte el los de la Orden del Gobierno dolid, deña Carmen y doña espíritu caritativo del pueblo General, y serán, a no dudarlo, los más eficaces propagandistas de esta obra que se tisfacción y causa de legitimo funda en el más profundo respeto a la familia cristiana.

¡Leoneses! Recoged en vuestros hogares, siquiera sea —En la iglesia parroquial de de Vega de Gordón, en recla-transitoriamente, a los niños San Marcelo, unieron el do-mación de haberes, con el si-Iglesias, 1,50; D.ª Victoria vuestros hogares, siquiera sea víctimas del furor rojo. Así mingo, sus destinos ante Dios, guiente decreto: Que se esté a Zotes, 2; D. Faustino Valen-Pensad, leoneses, que, antes lo espera de vuestra generosique el dinero, es patente dad y entusiasmo por la causa de Dios y de España, vues-

León, 7 de febrero de 1937.

Donativos recibidos en mone-Ahorros de Leon, con destino al Tesoro Nacional:

Un monárquico, de Ardón, 4 monedas alfonsinas de 25

FABRICA DE ENBUTIDOS y Almacén de Coloniales

Fábrica: Carretera Trobajo Teléfono 1933

DE SOCIEDAD

LEON

El doningo, han salido:

Para Oviedo, don José Ga lan Escudero, a Valladolid

Para Murias de Paredes, D. Vicente Castro y don Catalina Alfageme Villalonga y don Joaquin Rodriguez

D. Manuel Fernández.

lazo matrimonial, la bella y simpática señorita Maria de tificarse el ideario del interesa- Alfredo Garcia, 2. Antonio, y el joven, culto e inteligente abogado y profe-sor de esta Escuela de Comercio don Timoteo Morán Fer nández.

El nuevo matrimonio salió para diferentes capitales de la España liberada a disfrutar la luna de miel, que les deseamos sea eterna.

Camilo de Blas

La Casa tan antigua como acreditada en CONFITERIA, CHOCOLATES, CAFÉS v COMESTIBLES finos (54) LEON - OVIEDO - GIJON

Leiras de luto

A la avanzada edad de 90 años, falleció en esta ciudad la señora doña Pia García

Las exequias se celebrarán hoy martes, a las tres y media de la tarde, en San Juan de Renueva.

Acompañamos en el sentimiento a la familia, especialmente a sus hijos don Ísaac y don Baudilio Suárez.

PESCADERIA VIGUESA

Avenida del Padre Isla, 2 Teléfono 1915

Especialidad en pescados finos Mariscos y escabeches. Importación directa de los principales puertos, (62)

Escuelas y maestros

Por el Rectorado de Valladolid ha sido resuelto favorable por el maestro interino de Rozuelo, D. Jesús Lozano Vélez, das de oro y alhajas, en el que solicitaba autorización para cuela sirvió, y en últim Monte de Piedad y Caja de reintegrarse a su cargo por no por declaración jurada. poderlo hacer en su dia por en contrarse en zona no ocupada por el glorioso Ejército.

de haber mayor satisfacción sortija de sello (7 gramos); corresponde por el mes de ene-

Al Rectorado de Vailadolid, la Sección remite, para su resolución, el expediente incoado por D. Benigno García Gonzáque reclama los haberes no per-

Fernández, y suspendidos de empleo y sueldo D. Alfredo Barrionuevo, 2; Sra. Viuda Pastor León, maestro propietario de la escuela de niños de Luyego, D.ª Concepción Diego Casas, maestra interina de la de niñas de Luyego, y D. Manuel de Gavilanes.

I do anterior al Movimiento Nacional, con los informes de aquellas autoridades donde el interesado residió con posteriomente, el expediente incoado ridad a la fecha en que estuvo en poder de los rojos el pueblo de Vega de Gordón, cuya esque solicitaba autorización para cuela sirvió, y en último caso

> DALARTOME Ordoño II. 7 Teléfono 1442 Bateria de cocina - Cristalerías - Vajillas - Lámparas colgantes y de mesa - Objetos para regalo

> > Asociación de Caridad

Donativos

Sres. Arias y familia, 10 pesetas; D. Francisco Palau Villa, 5; Comercio de Ruiz y Fernández, 1.

Nuevos suscriptores

Doña Maria Cabañas, 3 pelez, maestro propietario de la setas mensuales; D. Francisco escuela de niños de la Residen- Monar, 2; D. Aniano Alvarez, cia provincial de esta capital, 3; D. Émilio Ramos del Palacio, 1; D. Paulino Alvarez, 5; Telécone 1170 didos a partir de 1.º de julio D. Francisco González Alon-

D. Julián Fernández Díaz. Por el gobernador civil ha 1: D. Antonio Belinchón, 2; sido destituído del cargo de D. Francisco Palau Villa, 2; maestro interino provisional de D. Manuel Alvarez Balbuena, Campazas, nombrado por la Al. 2; D. Francisco García Garcaldía, D. Fernando Gallego cía, 2; D. Emilio Prieto «La

Por mediación de la Inspección Municipal de Vigilan-Cuesta Domínguez, de la mixta Bautista Rabanal, con 2 pesecia, se han dado de alta: Don tas mensuales; Hijos de Gilberto de La Puente, con 2; El Rectorado de Valladolid, D. Antonio García Quintero, Para Cistierna, D. Emilio ha resuelto la instancia de don con 2; D." Mercedes Vidal, 3; de Paz del Rio y para Riello Angel Aller Ferrández, maestro D. Cándido García, 3; D. Annacional de la Escuela de niños drés Viñuela, 5; D. Fernando con el sagrado e indisoluble lo acordado con fecha 19 de zuela 5; D. Angel D. Cansediciembre último, debiendo jus- co, 5; D. Juan Solis, 5, y don

PROFESOR DEL INSTITUTO RUBIO

Especialista en Fartes y Matriz

Ordoño II, núm. 20, principal - LEÓN TELÉFONO 1458

son los preferidos de las personas de buen gusto

Bombones, caramelos v turrones de todas clases

CAFÉS TORREFACTOS

V.da de Casimiro Diez

FABRICA: Padre Isla, 11. DESPACHO: General Picasso, 19.

Agua Oxigenada UQHSA A BELOU Eter Anestésico Productos de Unión Química Española S. A.

FABRICA EN LEON (50) CARRETERA DE ASTORCA. 4 Telefone 131

"LA VASCO NAVARRA,

Compañía Nacional de Seguros

Incendios : Acordentes : Responsabilidad civil e individual Delegado general: Raimundo R. del Valle

Ordono II, 7 - Teléfono 1727 - Apartado 32 - LEON

RESERVADO

Mantequera Leonesa

ACADEMTA DE DIBUJO Director José M.ª Fernández Peláez (Profesor de Dibujo) de la Escuela Superior de Pintura, Escultura y Grabado, de Madrid INGRESO EN ARQUITECTURA E INGENIERIA

Dibujo de estatuas, lavado, ornato, lineal, modelado y colorido CARRERAS AUXILIARES: AYUDANTES, PERITOS y para obreros que deseen especializarse en su profesión. Croquis acabados, lineal, artísticos, topográfico y rotulación. Intormes: Legión VII, 2. (Casa Roldán)

DIPUTACION.

Orden del día para la sesión ordinaria que ha de celebrarse el día 10:

Estado de fondos. Distribución de fondos. Cuentas de servicios provin-

Suministros militares. Oficio de la Dirección de la Residencia de Niños de León. Relación de altas y bajas en

la de Astorga. Admisión en la casa de Maternidad.

Comunicación del Sr. Gobernador civil. Id. id. sobre el traslado de

una enferma. Ingresos en la Residencia de

León Relación de bajas en la mis-

ma Residencia.

Expediente del demente IIdefonso González.

Instancia del Ayuntamiento de Santas Martas. Instancia de un funcionario sobre próroga de licencia por

enfermo. Comunicación del Ingeniero Director de Vias y Obras provinciales

Instancia de doña Aurelia Certificación de obra en el

camino de Castrocontrigo a Truchas. Comunicación del Ayunta-

miento de Sabero. ld. del de Armunia. Escrito del Negociado de Co-

municaciones. Comunicación del Ayunta-

Instancia de D. Francisco Delgado. Solicitud de un funcionario

pidiendo un anticipo reintegra Asuntos que quedaron sobre setas.

la mrea. Panadería

La casa más acreditada en Leór SANTA ANA. 71 Teléfono 1492 PAN DE LUJO V. CORRIENTE Alvarez, 2: José Jacog Díaz, 3:

bre de Jesús Nazareno

Semana Santa, el domin co se 2; Senén Alva ez. I. reunió la Junta de Seises, a la que dió cu-nta el Sr. Abad quez, 2; Luciano Barreiro, 2; de las gestiones re lizadas y Eugenio Fernánd z, 3; Higinio lá idose de plazo hasta el día mular ponencias en este senfacilidades encontradas en las Alvarez, 1; José Alvarez Roiri-autoridades eclesiásticas y ci-guez, 1; Ramón Incog Fernánviles.

sión del día de Viernes Santo no Alvarez, 1; Ramón Vigo, 5; con toda la solemnidad posi- Angel Casado, 1; Francisco ble, así como todos los actos García Vi lar, 5; Constantino que celebra la Hermandad en Otero, 5; Telesforo Díaz, 5; José la Semana Santa.

Una loable Idea

Tuvimos conocimiento de que por el jefe de la Guardia Municipal Sr. Román, que tanto se desvela por la clase media y humilde, y en vista de la desaprensión que por parte de algunos acaparadores de patatas se observa, al objeto de poder elevar el precio de este artícu-lo, se están ultimando los detalles para abrir seguidamente un despacho regulador del precio de la patata, para evi-tar abusos en los precios de artículo indispensable en todos los hogares modestos.

AGUSTIN REVUELTA MARTIN

Procurador de les Tribunales Titulado en 1922

Despacho v oficinsa: SERRANOS, 14 (Cast da D. Epigmenio Bustamante). Telf. 1261 (20)

Actividad, competencia, solvencia, economía, cologiación.

Objetos extraviados

Teófilo Hidalgo, dueño de La solicitan: ei soldado del una carnecería en la calle del Regimiento de Infanteria de Conde Luna núm. 4, ha sido Burgos número 81. en León, multado con quinientas pesetas por vender artículos a pre-cio superior al de la tasa.

Lino González, carnicero, con su establecimiento en la Plaza de Abastos, fué multado con doscientas cincuenta pesetas, por negarse a despachar la cantidad de carne que se le

Al dueño de la "Corseteria García, Joaquín García y Ga-Renedo", sita en Ordoño II núm. 2, le fué impuesta otra de doscientas, por vender a sobreprecio unas agujas de hacer jerseys, y al dueño de los almacenes "El Cielo", An-drés Edo, otra de dos mil por la misma causa y por ser reincidente.

Hay que tomar necesariamente, una determinación rápida y enérgica, y como al pa-En la inspección Municipal esas multas, habría que prode Vigilancia se halla deposi- bar al cierre de establecimientado un bolso de señora con tos, sobre todo para los reincidentes.

En la vía pública fue encontrada una paloma mensajera,
que está en poder del Jefe de
la Guardia Municipal.

La solicitan: ei soldado del

Ricardo Minguez Sa. tos. El legionario José Arturo Iglesias. Getafe,

Los falangistas de La Robla Faustino Garcia Lombas y el «balilla» y los de La Magdale-na Angel Alvarez Moreno, Leoncio Garcia, Gregorio

Regina Hotel

60 habitaciones con agua v telésono.

Servicio de Restaurant Avenida de la Independencia Teléfono 1203. LEÓN.

Paloma mensajera

E. M.)

En la reunión celebrada por

los Delegados Comarcales de Educación Nacional (S. E. M.)

de esta provincia, el domingo,

en la que reinó la mayor cor-

dialidad y entusiasmo, se to-

maron importantes acuerdos,

unos de carácter societario y

otros netamente religiosos. Como el S. E. M. está intere-sado en depurar la clase del Magisterio, eliminando a aque-

llos que por su actuación an-

tipatriótica e irreligiosa, son

indignos de ejercer tan elevado sacerdoeio, se acordó vi-

sitar a las autoridades supe-

riores para prestarles su co-

laboración en este sentido, ha-ciendo a la vez hincapió en la

defensa de nuestros asociados

cuando por su conducta se ha-gan a ello acreedores.

Otro de los temas tratados

En el orden religioso, por

unanimidad se acordó bacer

profesión solemne de acendra-

torno nuestro se han difundido

Los obreres y el Ejército

Continuación de la suscripción voluntaria para el Ejército miento de San Esteban Val- abierta entre los obreros y empleados de la Minero Siderúrgica de Ponferrada (S. A.)

Maria

Suma anterior, 1.072,50 pe-

Emilio Gutiérrez, 1; Vicente Díaz, 2; Sergio Carracedo, 1; Marcelino Montes, 3; Miguel Pérez Díaz, 1; Valentín García, 2; Felipe Cuevas, 2; Fermín Al-Alvarez, 2; José Incog Díaz, 3; SERVICIO A DOMICILIO) (15) Francisco Rodríguez Diez, 1; Tristán García, 5; Constantino Cofradia del Dulce Nom - Losada, 1; José Alvarez G. 2; Gumersindo Luarte, 2; José Flecha, 2; Marcelino Pérez, 3; Ro-Ante la proximidad de la mán López, 2; Higinio Ferreira,

Bal ino López, 1; Dimas Váz dez, 1; Manuel Fernández, 2; Se acordó celebrar la proce- Antonio Rodríguez, I; Belarmi Velasco, 5; Antonio Andrés, I.

Educación Nacional (S. Cándido Corral, I; Hiparino Diez, I; Francisco López, I; Manuel Iglesias Pereira, 2; Clemente López, 1; Hipólito Poio Reunión de delegados García, I.

Varios Anibal de la Villa Rodri-

guez, 2. Total, 1.164,50 pesetas.

RIPOLL

Especialidades eléctricas Ramiro Balbuena, núm. 16

Teléfono 1467

Boletin Oficial" de la provincia

Sumario correspondiente al dia 6 de febrero:

Jefalura de Obras Públicas Anuncio recordando a los dueños de vehículos de servi cio público la obligación que tienen de proveerse en la Jefa-tura de Obras Públicas de la tarjeta correspondiente, seña- se algunos camaradas a for-15 del actual.

Edictes de Ayuntamientos, citando mozos para el alistamiento a fi as.

E lictos de juzgados y requisitorias.

LAFE - GRANJA - BAE

Siempre la más alta calidad en todos los articulos.

MUEBLES

Ramón v Cajal, 1. León (24

Una perfecta, rápida, garanti zada reparación en su aparato de radio, en

Radio-Electra Ramon + Caial e 7 ald 1470 int

Huevos Frescos a 2'50 docena

Grasas se despactan en hucveria Moo. rna. Cervantes, 3 Marmol Hueveria Valdue, a. Padre Isla, 17

BAR Cervantes

Ofrece unas exquisitas merien las. Callos, con pan y vino, a 1,15 Calamares, » » a 1,15 Barrlao al Pil Pil, » a 1,15 » a 1,15 Criadillas, * * Cervantes, 4. Telf.º 1222. Leóu

Cartelera de Espectaculos para HOY MARTES, 9 fairero

Teatro Altageme

Grandes sesiones de Cine Sonoro a las 4 y a las 7 y media de la tar e

Formidable programa en Españo!

La emocionante producción titul da,

CAPTURADOS

Un film de interesantisimo argumento y de mara illosa interpretación a cargo de DOUGLAS FAIRBANKS, hijo, y LESLIE HOWARD.

Mañana, m ércoles, a las 7 y media de la tarde La bonita producció. «Warrer Bross»,

El Hacha Pusticiera

por EDWARD G. ROBIN-

Teatro Principal Grandes esiones de Cine Sonoro a las 4 y a las 7 y media de la tarde

Colosal acontecimiento en españo!

La preciosa pelicula española, totalmente en cule res,

De la sarten al luego

Una divertida y emocio-nante historia que tiero por marco la Legión Extrarjeta.
Interpretes: JUAN TORE-NA, ROSITA MORENO y el graciosisimo ROMUALDO TIRADO.

Mañana miérceles, gran se-sión de Cine Sonoro a las 7 y media de la tarde.

Cinema Azul

Grandes sesiones de Cine sonoro a las 4 y a las 7 y media de la tarde

¡Formidable programa de emociones! La imponente película, titu-

Contra el Imperio del Crimen

La mejor película de «gansters». Interpretación del famoso actor JAMES CAGNEY

a todos los afiliados den el má do catolicismo, con el fin de ximo esplendor a la próxima disipar las nebulosidades que fiesta del Angel de las Escue-

sobre indiferencia religiosa en las. Y después de otros acuerdos a cuyo efecto se celebrarán en de menor importancia relatidan concurrir todos los asociados, actos religioso-culturales, dirigidos por padres de distintas órdenes de reconocitada de la concentra de la da competencia; encareciendo fin a la reunión.

Caté Bar Restaurant El más selecto 🧆 El mejor coté (se

AVISO "LA UNION Y EL FENIX Compañía de Seguros Reunidos

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Vallado id, funciona con absoluta normalidad y continúa acestando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes, y otros Ramos y pagando los los siniestros con su característica puntualidal.

apital social y reservas, más de 137 millones de pesetas. Primas recaudadas en España en 1935, más de 38 millones de pesetas. Primas recaudadas en el extranjero en 1935, más de 54 millones le pesetas. Valor de los inmuebles de su propiedad, más de 40 millunes de pesetas.

Subdirector para León y su provincia D. Luis Norverto Hernández Oficinas: Legión VII, 4 (Casa Roldán.)

MUEBLES EN GENERAL TAPICERIAS I ECORACIONES TELAS

aago LEON

Lozas

Lunas

Muebles

Alfombras

Linoleum

ABRAULCEREMUS SU

COMERCIAL INDUSTRIAL PALLARES S. A.

AIZIIA

EXPOSICIONES DE:

Maquinaria - Calefacción - Saneamiento

Artículos para mesa y cocina - Aparatos de luz - Linoleum de todas clases - Persia-

nas - Quitalodos - Herramientas - Cerraje-

= ria - Estufas de todos los sistemas =

CORSULIA

OF PRECIOE

Automóviles

Pisos

Cemento Maravilla del hogar, del taller y de la oficina En breve de venta en Droguerias, Ultramarinos y Ferreterías

GAFAS ORDONO II, 4

FOTOGRAFIA Teléfono 1149